

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsvereine Bad Honnef, Königswinter und Sankt Augustin

SPD – Parteivorstand
Generalsekretär Lars Klingbeil

per E-Mail

12.06.2019

Verfahren zur Wahl der neuen Parteivorsitzenden

Lieber Lars,

bereits seit vielen Jahren pflegen unsere drei Ortsvereine die gute Tradition zu zentralen Themen und Entscheidungen gemeinsame – ortsvereinsübergreifende Veranstaltungen durchzuführen. Unser drei Ortsvereine umfassen insgesamt rund 700 Mitglieder – so groß wie mancher Unterbezirk in Deutschland. Unsere Mitgliedschaft ist hochmotiviert und engagiert, weshalb es uns ein Herzensanliegen ist, dass die SPD zu alter Stärke zurückkommt.

Gemeinsam haben wir in einer Veranstaltung mit den Mitgliedern am 07. Juni über die „SPD nach der Europawahl“ diskutiert. Unsere Mitgliedschaft spricht sich mit einer deutlichen Mehrheit für eine Doppelspitze als Parteiführung der Bundes-SPD aus. Hierbei gibt es ein ausgewogenes Stimmungsbild zwischen Urwahl und Entscheidung des Parteitages.

Der breiten Mehrheit der Anwesenden ist es wichtig, dass keine vorschnellen Entscheidungen getroffen werden, sondern die Zeit bis zum Bundesparteitag genutzt wird, allen Bewerber*innen für das Amt des Parteivorsitzes ausreichend Zeit zu geben, sich so regional wie möglich den Mitgliedern vorzustellen und mit Ihnen vor Ort zu diskutieren.

In der Debatte kristallisierten sich folgende Themen heraus, zu denen die SPD eine klare, in sich konsequente und gemeinsam kommunizierbare Position braucht:

- Steuergerechtigkeit
- Bildung
- Klima und Umwelt

Herzliche Grüße

gez.
Tobias Karsten
Vorsitzender der SPD Bad Honnef

gez.
Nils Suchetzki
Vorsitzender der SPD Königswinter

gez.
Denis Waldästl
Vorsitzender der SPD Sankt Augustin

